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Nocivos à saúde
O Ministério da 
Fazenda deve 
enviar ao Con-
gresso, até o início 
da próxima sema-
na, proposta para 
regulamentação 
da taxação de 
produtos que fa-
zem mal à saúde, 
como alimentos 
ultraprocessados, 
agrotóxicos, ci-
garro e bebidas 
alcoólicas.

Greve nas 
universidades

Em meio à cres-
cente greve nas 
universidades e 
institutos federais, 
milhares de servi-
dores marcharam 
ontem na Esplana-
da dos Ministérios, 
em Brasília, em 
defesa da recom-
posição salarial e 
da reestruturação 
das carreiras. A 
categoria rejeita a 
proposta de reajus-
te zero em 2024.

Massacre de Eldorado 
O MST relembrou 
ontem os 28 anos 
do massacre de 
Eldorado dos Ca-
rajás, em que 21 
agricultores foram 
assassinados por 
policiais militares 
em 1996. Após 
aquele dia, o 17 
de abril tornou-se 
Dia Mundial de 
Luta pela Terra e 
um marco para 
a jornada de luta 
para o MST. 
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Departamento de Saúde do 
Trabalhador e Meio Ambiente

Duas histórias de dois 
médicos aqui no ABC. 
Rodolfo Strufaldi, gine-
cologista, mastologista, 
professor-assistente da Fa-
culdade de Medicina no 
ABC. Ele tinha sido usado 
para propaganda política, 
ao ser demitido ao vivo 
pela TV, pelo então prefei-
to Orlando Morando, em 
2019. O motivo? Atraso no 
atendimento em uma UBS. 
Sim, 2019, governo Bozo, 
sem 90% do Mais Médicos.

Agora o Diário do 
Grande ABC, ao denunciar 
dois casos de negligência 

no Hospital da Mulher, re-
lembra tal fato, obviamente 
de cunho político, ocorrido 
com o Dr. Rodolfo. Os dois 
casos denunciados, real-
mente não comuns, foram 
de uma primípara (mulher 
que estava tendo o primei-
ro filho) que teve diabetes 
gestacional, pressão alta 
e que faleceu durante o 
parto. No outro, uma com-
pressa foi esquecida após 
parto e colocação de DIU. 
Dois casos que realmente 
necessitam investigação, 
não escracho do gestor 
hospitalar.

Rogério Pedreiro era 
dono de uma clínica de 
ginecologia em Moema. 
Não era, no entanto, gine-
cologista. De 2002 a 2012, 
ele abusou (violação sexu-
al - sem ameaça, sem pe-
netração) de oito pacien-
tes, duas delas mãe e filha. 
Julgado, preso em 2019, 
foi liberado pela justiça 
(2023). Voltou a trabalhar. 
Este ano, foi contrata-
do por empresa terceira 
(terceirização sempre é 
ruim) para trabalhar na 
Policlínica Alvarenga. 
Segundo a enfermeira que 

trabalhava na unidade, o 
elemento abraçou-a por 
trás, passou a mão nos 
seios e a beijou no pesco-
ço. Ele foi sumariamente 
demitido logo após. Mas, 
infelizmente, ela também 
foi, sob a alegação de que 
trabalhou mais alguns 
dias e que seu contrato era 
temporário.

O assédio e violência 
ainda persistem em nossa 
sociedade. Assediadores, 
violadores, abusadores, 
médicos que prescrevem 
cloroquina para vírus não 
são médicos. Denuncie!

MÉDICOS E NÃO MÉDICOS

Trabalhadores na Evacon aprovam acordo de compensação 
de final de ano

Em assembleia reali-
zada na última ter-
ça-feira, dia 16, na 

Evacon, em Diadema, os 
trabalhadores e trabalha-
doras aprovaram a proposta 
de compensação de final de 
ano negociada pelo Sindica-
to com a direção da fábrica. 

O coordenador de 
área, Gilberto da Rocha, o 
Amendoim, explicou que 
o acordo foi conquistado 
após algumas conversas 
com a empresa e destacou 
que, com isso, os trabalha-
dores podem se programar 
melhor. 

“Agora eles podem se 
programar com antece-
dência para o final de ano. 
Ficam mais livres para 
organizar a vida com seus 
familiares, fazer uma via-
gem, visitar um parente 
que mora mais distante, 
ou até mesmo fazer uma 
viagem a dois”. 

Na ocasião, 
foi aprovada 

também a 
entrega da 

pauta de PLR

PLR
Na ocasião, foi apro-

vada também a entrega 
da pauta de PLR (Par-
ticipação nos Lucros e 
Resultados).  “A Evacon é 
uma empresa que fabrica 

máquinas para transpor-
te e que tem uma mão 
de obra especializada, os 
trabalhadores sempre nos 
recebem bem na empresa, 
mas ao nosso ver temos 
que ter mais mobilização 

para avançarmos com as 
conquistas. Enfatizamos 
que a PLR da Evacon será 
do tamanho da disposição 
de luta dos companheiros 
e companheiras da fábri-
ca”, destacou Amendoim. 
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Trabalhadores e tra-
balhadoras na ZF, 
em São Bernardo, 

foram recebidos na manhã 
desta quarta-feira, dia 17, 
pela Direção Executiva do 
Sindicato que, junto à repre-
sentação, entregou a ‘Tri-
buna na Mão’ na porta da 
fábrica. Em pauta, o prota-
gonismo dos Metalúrgicos 
do ABC por uma indústria 
forte, conforme anunciado 
na edição do jornal do dia 
sobre o diálogo aberto e 
permanente com a Anfa-
vea e o governo federal, e 
a organização no local de 
trabalho para fortalecer a 
luta da categoria. 

O coordenador de São 
Bernardo, Jonas Brito, lem-
brou que entre agendas 
e reuniões sobre política 
industrial e mesas de nego-
ciação, o Sindicato reforça 
semanalmente a aproxi-
mação com a base com a 
entrega da Tribuna. “Nosso 
intuito é conversar com os 
trabalhadores e levar a in-
formação para a base”. 

“É muito importante 
quando você vê um compa-
nheiro da executiva fazendo 
uma discussão lá na China 
sobre a indústria, inovação 

“Nosso intuito 
é conversar 

com os 
trabalhadores 

e levar a 
informação 

para a base”

“Estamos 
trabalhando 
para ampliar 
esses 
benefícios em 
todas as áreas, 
alimentação, 
saúde, cultura, 
educação, lazer 
e serviços. 
Nossa luta não 
para!”

SINDICATO ENTREGA ‘TRIBUNA NA MÃO’ NA ZF E CHAMA 
TRABALHADORES PARA SINDICALIZAÇÃO

Em São Bernardo, diretores da Executiva do Sindicato conversaram com os 
companheiros sobre as demandas do dia a dia e as pautas da categoria

tecnológica e mobilidade, 
e logo depois está ali na 
fábrica dialogando com a 
companheirada“.

Data-base
Jonas lembrou também 

que a rodada de assembleias 
para a aprovação da pauta 
da Campanha Salarial 2024 
na base da FEM-CUT/
SP (Federação Estadual 
dos Metalúrgicos da CUT) 
começou e os Metalúrgicos 
do ABC já disseram sim às 
reivindicações da categoria. 
“As negociações com as 

bancadas patronais nunca 
são fáceis. Só com muita 
unidade e mobilização para 
garantirmos avanços, tanto 
nos direitos quanto nos 
salários. Para isso, a sindi-
calização e organização no 
chão de fábrica fazem parte 
da luta”.

Fortalecimento
O coordenador do 

CSE na empresa, José 
Ribamar Feitosa da Silva, 
deu sequência à fala de 
Jonas sobre sindicaliza-
ção e chamou os compa-

nheiros na ZF para serem 
sócios do Sindicato. 

“Além da representativi-
dade, dos acordos coletivos, 
Campanha Salarial, Partici-
pação nos Lucros e Resul-
tados e da organização no 
local de trabalho, também 
temos uma série de con-
vênios e serviços que be-
neficiam os trabalhadores. 
Estamos trabalhando para 
ampliar esses benefícios em 
todas as áreas, alimentação, 
saúde, cultura, educação, 
lazer e serviços. Nossa luta 
não para!”.
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António Oliveira 
resolveu fazer 
mudanças na 
equipe e deu 
oportunidade 
a Fausto Vera. 
Apesar da má 
fase, ganhou a 
confiança do 
treinador e foi 
titular nos dois 
últimos jogos.

Com Endrick 
como destaque, 
Palmeiras tem o 
segundo elenco 
mais valioso 
fora da Europa, 
avaliado em 
221,7 milhões de 
euros (R$1.240 
bilhão).

O Santos contará 
com novidade 
em seu elenco a 
partir de sábado 
(20), quando 
o clube estreia 
na Série B do 
Campeonato 
Brasileiro. Trata-
se de Rodrigo 
Ferreira.

Já recuperado 
de uma lesão no 
pé, o zagueiro 
Sabino vive 
expectativa 
de ganhar a 
primeira chance 
de jogar e, quem 
sabe, seguir no 
São Paulo.

Tribuna Esportiva
fotos: divulgação

Metalúrgicos do ABC participam de intercâmbio com 
sindicalistas chineses 

Encontro na 
CUT teve como 

objetivo abrir 
o diálogo sobre 

as questões 
que atingem os 

trabalhadores 
brasileiros 

em empresas 
chinesas 

instaladas no 
Brasil

A CUT recebeu na 
últ ima segun-
da-feira, dia 15, 

lideranças sindicais da 
All-China Federation of 
Trade Unions, a Federa-
ção dos Sindicatos dos 
Trabalhadores Chineses, 
que representa mais de 
200 milhões profissionais 
daquele país. O encontro 
serviu para estreitar e 
aprofundar as discussões 
que atingem os trabalha-
dores brasileiros em em-
presas chinesas instaladas 
no Brasil. 

O presidente da CUT, 
Sérgio Nobre, explicou 
aos dirigentes chineses 
que a reindustrialização 
do Brasil é um grande 
desafio, e que a parce-
ria com a China é cen-
tral nesse processo. “No 
mundo globalizado, tal 
como vivemos, a boa re-
lação entre os dois países 
é fundamental, e para 
prosperar nos projetos 
de cooperação econômica 
precisamos estreitar as re-
lações entre os sindicatos 
(do Brasil e da China)”. 

Valor agregado
Presente no encontro, 

o presidente dos Meta-
lúrgicos do ABC, Moisés 
Selerges, chamou atenção 
para as discussões que 
precisam ser feitas para 
que o Brasil consiga ex-
portar produtos de valor 
agregado para a China, 
e não majoritariamen-
te commodities, como 
funciona hoje. Para isso, 
propôs que seja criado 
um grupo de trabalho in-
termediado pelas embai-
xadas dos dois países com 
técnicos dos sindicatos.

 “Estamos sendo pro-
curados por empresas 
chinesas que querem ins-
talar suas fábricas no Bra-

Também estiveram 
presentes representantes 
dos ramos de petróleo, 

química e educação.
Com informações

 da CUT

sil, em especial da região 
do ABC, como empresas 
de carros elétricos. Os 
investimentos chineses 
precisam contar com a 
participação dos traba-
lhadores, uma conversa 
que precisa continuar e 
dar frutos concretos”. 

Relações diplomáticas 
O presidente da Indus-

triALL Brasil, Aroaldo de 
Oliveira da Silva, lembrou 
que este ano completa-se 
50 anos das relações di-
plomáticas Brasil-China, 
e que hoje um dos temas 
emergentes entre os pa-
íses é a crise climática, 
cujo os maiores afetados 
são os trabalhadores e 
trabalhadoras. 

“Precisamos aprofun-
dar o debate sobre a tran-
sição energética justa. 
No próximo ano teremos 
a conferência do clima 
(COP30), que será reali-
zada em Belém do Pará, 
e até lá devemos fazer 
muitos encontros para 
garantir o trabalhador 
no centro desse debate”, 
afirmou. 


